

dirigé les cérémonies à l'église cathédrale. Brother Mark, en particulier, a rempli la fonction de directeur de nos enfants de chœur pendant de nombreuses années. Qu'on n'ait pas eu à leur passer, de temps en temps, quelques distractions ou quelques oublis, ce serait exagéré de le dire comme de le penser. Mais, en somme, que de dévouement cela représente, durant tant d'années ! Ce ministère au pied des autels, qui les rapproche si singulièrement du prêtre, nos chers Frères, de leur résidence de la rue Côté, nous en continueront les bons offices. Quelques-uns d'entre eux, par conséquent, seront encore des nôtres, et nous en sommes heureux. Mais, pour le grand nombre, ils s'en vont ailleurs, se dévouer et se donner à d'autres oeuvres. De ceux-là, aussi bien que de ceux qui sont partis déjà pour les rives d'où l'on ne revient plus, nous garderons, qu'il nous soit permis de le leur dire, devant Dieu, le meilleur des souvenirs.

Au moment où ces excellents religieux nous quittent, nous leur devons, nous semblait-il, dans ces annales de la vie de l'archevêché et du diocèse que constitue notre *Semaine religieuse*, un spécial hommage de gratitude et de respect. Nous nous honorons de pouvoir écrire que nous avons été autorisé par Mgr l'archevêque de Montréal à le leur rendre publiquement, ce hommage, en son nom et au nom du personnel de sa maison.

* * *

Quand même, l'*Académie de l'archevêché* devient une chose du passé. Elle meurt ! Et, la mort, c'est toujours triste ! Mais elle meurt, proclamons-le une dernière fois, avec, à son crédit, tout un acquis de mérites et de gloire. L'histoire de Montréal se devait de l'enregistrer pour les temps à venir.